

## II.

### **GABRIEL DE SACONAY.**

Il existe encore, dans le Lyonnais, entre le hameau de Chavannes et celui de la Guilletière, au canton de Saint-Symphorien-le-Château, une propriété qui porte le nom de Saconay. Le Chapitre de l'Eglise de Lyon vendit, le 17 avril 1564, à Gabriel et Amé de Saconay frères, la justice et directe seigneurie de Pomeys et de la partie d'Aveyze qui lui appartenait. Les acquéreurs, déjà propriétaires de quelques domaines, venaient de faire bâtir un château, auquel ils avaient donné leur nom; ils l'habitèrent souvent. Les Saconay étaient issus d'une famille noble, originaire du pays de Gex, et dont cette branche s'établit dans le canton de Berne (1).

(1) Perneti, *Lyonn. dignes de mém.*, tom. 1, pag. 585.